

16/04/2008 - Novità DPL 16 aprile

TFR: aggiornato il coefficiente di rivalutazione per il mese di aprile 2008 Ai fini del calcolo del TFR per i lavoratori il cui rapporto è terminato tra il 15 marzo ed il 14 aprile 2008, occorre aggiornare il TFR maturato al 31 gennaio 2008 dello 1,171662%. Min.Lavoro: pubblicato il Decreto che abilita i Sindacati alla presentazione delle Dimissioni Il Ministero del lavoro e della previdenza sociale ha pubblicato, sulla Gazzetta Ufficiale n. 89 del 15 aprile 2008, il Decreto 31 marzo 2008, con il quale ha definito la forma di convenzione secondo la quale le organizzazioni sindacali dei lavoratori ed i patronati mettono a disposizione dei lavoratori e dei prestatori d’opera il modulo per la presentazione delle dimissioni volontarie. Ministero Interno: la nuova procedura informatica per le domande di ricongiungimento familiare Il Ministero dell'Interno, con circolare n. 1575 del 4 aprile 2008, ha comunicato che a partire dal 10 aprile 2008 sarà attiva la procedura informatizzata per la presentazione delle domande relative al ricongiungimento familiare ed ai familiari al seguito di cui all'art. 29 del Testo Unico per l'Immigrazione. A partire dal 10 aprile, quindi, non è più possibile accettare le domande che non siano presentate via web. INPS: proroga del termine per gli accordi aziendali volti a promuovere la stabilizzazione dei co.co.pro. L’INPS, con circolare n. 49 del 10 aprile 2008, ha comunicato la proroga al 30 settembre 2008 del termine entro cui è possibile sottoscrivere gli accordi aziendali volti a promuovere la stabilizzazione dei rapporti di collaborazione coordinata e continuativa, anche a progetto, di cui alla Legge n. 296/2006, art. 1, commi 1202-1210 (Finanziaria 2007). INPS: obbligo di iscrizione dei collaboratori alla gestione autonoma Con messaggio n. 7505 del 2 aprile 2008 l’INPS ha ricordato che, a prescindere dall’obbligo in capo ai committenti di comunicare l’instaurazione dei rapporti, grava sul collaboratore l’obbligo della iscrizione alla gestione separata - per cui, per tutte le categorie di soggetti iscrivibili alla Gestione separata vige l'obbligo, posto in capo al lavoratore, di iscriversi all'inizio dell'attivà lavorativa. L'obbligo consiste in un'unica iscrizione, che coincide con l'inizio del primo rapporto di collaborazione. Il lavoratore, infatti, è esonerato dal comunicare la cessazione del rapporto e l'iscrizione per successivi contratti con lo stesso o con un diverso committente. L'iscrizione vige anche per i lavoratori autonomi occasionali (di cui all'art. 2222 c.c.) qualora il loro reddito annuo superi i 5000,00 euro. CCNL: rinnovato il contratto dei poligrafici È rinnovato il contratto dei poligrafici, scaduto il 31 dicembre 2007. Per la parte economica, valida dal primo marzo 2008 al 30 giugno 2010, l'intesa prevede un aumento di 120 euro a regime suddivisi in tre tranches. La prima sarà erogata a partire da marzo 2008, la seconda ad aprile 2009 e la terza a dicembre 2009. INPS: decontribuzione sui premi di risultato L’INPS, con messaggio n. 8312 del 9 aprile 2008, ha affermato che le aziende che hanno operato la decontribuzione sui premi di risultato dopo l'abrogazione prevista dalla Legge 247/07 non dovranno restituirla all'INPS entro il 16 aprile ma potranno compensarla con il nuovo sgravio eventualmente loro spettante previsto dal nuovo sistema introdotto dalla Legge 247/07. INPS: gli importi giornalieri quale base di calcolo per la liquidazione delle indennità di malattia e maternità L’INPS, con circolare n. 48 del 9 aprile 2008, ha fissato gli importi giornalieri da prendere quale base di calcolo per la liquidazione delle indennità di tubercolosi, malattia e maternità per l'anno 2008.